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ДУ Ин 

 

РЕФЕРАТ 

 

 Общий объем дипломной работы составляет 55 страниц, из них 

основной текст – 41 страницу. Работа состоит из введения, двух глав, 

заключения, списка использованной литературы (включает 51 источник) и 

приложения. 
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ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ ТЕКСТ, СИНТАКСИС, ПРЕДЛОЖЕНИЕ, 

ВЫСКАЗЫВАНИЕ, ВОСКЛИЦАТЕЛЬНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ, 

КОММУНИКАТИВНАЯ ФУНКЦИЯ, ЦЕЛЬ ВЫСКАЗЫВАНИЯ 

 

Объект исследования – восклицательное предложение. 

Предмет исследования – структурные и семантические особенности 

восклицательных предложений в любовной лирике А. Ахматовой. 

Цель исследования – определить функционально-стилистические 

особенности восклицательных предложений в любовной лирике А. 

Ахматовой. 

 Основными методами исследования являются описательный метод, 

количественный метод, методы структурного анализа, семантического 

анализа. 

Новизна работы заключается в том, что был осуществлен анализ 

восклицательных предложений в любовной лирике Анны Ахматовой, 

представлена их классификация, выявлены коммуникативные функции.  

 Возможность продолжения исследования видится в необходимости 

изучения функционирования восклицательных предложений в 

художественном тексте с целью использования полученных результатов при 

преподавании русского языка как иностранного. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



DU YING 

 

ABSTRACT 

 

The total volume of the thesis is 53 page, of which the main text is 41 pages. 

The work consists of an introduction, two chapters, a conclusion, a bibliography 

(includes 51 sources) and an application. 
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The object of the research is an exclamation sentense. 

The subject of the research is the structural and semantic features of 

exclamation sentences in the love lyrics of A. Akhmatova. 

The purpose of the research is to determine functional and stylistic 

features of exclamation sentences in love lyrics of A. Akhmatova. 

The main research methods are the descriptive method, quantitative 

method, method of structural analysis, method of semantic analysis. 

The novelty of the work lies in the fact that a comprehensive analysis of 

exclamation sentences in Anna Akhmatova's love lyrics was carried out, their 

classification was presented, and communicative functions were revealed. 

The possibility of continuing research on this topic is seen in the need for 

further research on the functioning of exclamation sentences in a literary text in 

order to use the results obtained in intercultural communication and in teaching 

Russian as a foreign language. 

 

 

 
 


